

Münster, November 2023

Liebe Freundinnen und Freunde von Santa Elisabeth,

zunächst einmal möchten wir Ihnen für Ihre langjährige Unterstützung des Centro Santa Elisabeth danken und Sie über die momentane Situation in der Schule informieren.

Wie in jedem Herbst ist **Honduras von schweren Regenfällen betroffen** und El Progreso fast immer überschwemmt. Im Moment werden viele öffentliche Schulen als Notunterkünfte genutzt. In Santa Elisabeth kann der Unterricht jedoch weiter stattfinden. Einige Schülerinnen und Schüler kommen aus hochwassergefährdeten Gebieten und ihre Familien werden im Centro besonders unterstützt.

Ein Problem für die Schule stellt die Tatsache dar, dass viele Klassenräume aufgrund von Wassereinbrüchen zu reparieren sind. Holzkonstruktionen verrotten im Laufe der Zeit durch hohe Temperaturen und starke Feuchtigkeit, und die Abwassersysteme der Einrichtung sind nicht mehr in der Lage starken Regenfällen standzuhalten. Die Schulleiterin Schwester Aleyda schreibt: „**Wir müssen Reparaturen vornehmen, die Baumaterialien sind sehr teuer.** Daher können wir die Baumaßnahmen nicht auf einmal, sondern nur nach und nach durchführen lassen.“



Zudem hat die Schule aufgrund der katastrophalen wirtschaftlichen Situation in Honduras viele neue Anträge auf Stipendien erhalten. **Ohne ein Stipendium müssen zahlreiche Familien ihre Kinder von der Schule nehmen, damit sie zum Unterhalt der Familie beitragen können.** Die Schwestern sind besorgt, dass diese Entwicklung insbesondere Kinder aus konfliktreichen Familien gefährdet und sie in die Fänge von Drogen und Kriminalität geraten lässt. Schwester Aleyda schreibt, dass das Centro nur durch die Solidarität der Spenderinnen und Spender die notwendigen Stipendien zur Verfügung stellen kann.

Wir danken Ihnen für Ihr Engagement. Ohne ihre Hilfe wäre das Centro Santa Elisabeth nicht in der Lage, insbesondere **Schülerinnen und Schülern aus den ärmsten Schichten Bildungsangebote zu eröffnen.** Die Schwestern hoffen auf Ihre weitere Unterstützung.

Im Namen des Deutschen Komitees Centro Santa Elisabeth wünschen wir Ihnen und Ihren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2024.

Wolfgang Steinhausen, Felix Fischer
für das Deutsche Komitee e.V.

Spendenkonto: Darlehnskasse Münster DKM
Sparkasse Münsterland-Ost
Weitere Informationen auf unserer Website:

IBAN: DE13 4006 0265 0003 4841 00
IBAN: DE33 4005 0150 0045 0046 52
www.CentroSantaElisabeth-Hilfe.de

